

## Tras diálogo entre Gobierno y Minga Indígena hoy se despejaría la Vía Panamericana

Luego de cinco días de conversaciones el bloqueo se finalizaría según un acuerdo hablado entre la Minga en Cauca, el ministro del Interior y el ministro de Agricultura.

Durante más de una semana de bloqueó la principal vía de acceso de alimento, medicamento y combustible de la región del Cauca, la Vía Panamericana, se logró un acuerdo luego de cinco días de conversaciones entre la Minga del Cauca y los ministros de Interior y Agricultura.

El ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri aseguró que “Sobre las 5 de la tarde, se adelantarán dos resultados reales, uno, el desbloqueo total de la vía en cuestión, y dos, la metodología de trabajo para discutir cada uno de los temas de los acuerdos”.

Voceros de las organizaciones indígenas se mostraron de acuerdo con el plan de trabajo que planteó el jefe de la cartera que tiene como condición el desbloqueo de la vía.

Tras el acuerdo con las organizaciones indígenas el Gobierno procederá a la instalación de la Mesa Única Nacional de la Cumbre Agraria, y con las carteras correspondientes, revisará el cumplimiento cabal de cada uno de los acuerdos pasados y presentes.

“Esperamos que se cumpla la palabra, que se dio sin suscribir ninguna acta... confiamos en la palabra de las autoridades indígenas y del Gobierno Nacional”, señaló el ministro Iragorri.

[http://caracol.com.co/radio/2016/06/08/nacional/1465363954\\_758245.html](http://caracol.com.co/radio/2016/06/08/nacional/1465363954_758245.html)